

Un important journal de Porto Alegre dait l'éloge du travail des médecins cubains dans l'État brésilien de Rio Grande do Sul



Porto Alegre, 27 février (RHC/Cubadebate)- “Ils ne sont pas nombreux, mais ils sont en train de changer profondément la façon d'agir des professionnels de la santé et les rapports médecin-patient à Rio Grande do Sul” souligne le quotidien “Zero Hora”, de Porto Alegre, se référant aux médecins cubains qui travaillent dans cet État du Brésil.

“Sous le titre “La Révolution Cubaine dans les centres de santé”, ce quotidien décrit la routine d'un groupe de professionnels cubains dans cette région.

”Incorporés au programme “Plus de Médecins”, qui est venu changer les caractéristiques de la médecine préventive au Brésil, ils s'habillent avec humilité, ils font le ménage chez eux et ils apportent avec eux leur sacoche avec le déjeuner.

”Ils sont dévoués au traitement avec les patients et, de plus, ils aiment les fêtes comme les Brésiliens. Avec cela, ils sont en train de rompre la barrière des préjugés et le corporativisme des professionnels

brésiliens” souligne ce quotidien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15876-un-important-journal-de-porto-alegre-dait-leloge-du-travail-des-medecins-cubains-dans-letat-bresilien-de-rio-grande-do-sul>



Radio Habana Cuba